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名家通力打造 奇葩展现异彩

大型原创舞剧《太极》昨签约启动

本报讯 （记者王言 实习生张

轶男） 经省文化厅和市委、市政府

共同立项，由河南歌舞演艺集团和

市委宣传部共同出品的大型原创

舞剧《太极》签约启动仪式昨日上

午在温县陈家沟隆重举行。 市委书

记路国贤在仪式上致辞 ， 市委常

委、宣传部长甘茹华主持签约启动

仪式。 省委宣传部副部长陈庚香，

省文化厅副厅长郭书城 ， 河南歌

舞演艺集团董事长 、 党委书记周

虹 及 总 经 理 张 振 中 出 席 仪 式 。

《太极 》 主创团队著名导演陈维

亚， 中央电视台著名策划撰稿人

朱海等出席仪式并介绍创作情况。

据了解 ， 《太极 》 将以陈家

沟陈式太极拳创始人陈王廷的传

奇经历和三百年来陈式太极拳的

传承和普及作为本剧的历史背景，

以陈王廷及陈氏家族 、 陈氏太极

拳的传承者们 “创新与吸纳 ” 为

主线， 构成一幅博采众长 、 意境

深远的 《太极 》 人文画卷 ， 力求

成为一部融中华文化 、 展民族精

神、 汇大河风情、 立焦作品牌的
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世纪舞台精品力作。

路国贤在致辞中说 ， 享誉中

外的太极拳发源于焦作温县陈家

沟。 太极拳讲究内外兼修、 练养

合一、 动中求静、 急应缓随， 是

中华武术的奇葩， 被誉为 “东方

文化的瑰宝”。 太极文化所追求的

“天人相应、 天人合一” 理念， 是

中华民族的精神支柱和思想灵魂。

多少年来， 太极文化不因历史尘

封而失色， 不因时代变迁而黯淡，

始终在创新中传承、 在传承中创

新， 不断焕发出新的生机和活力。

目前， 焦作拥有陈式太极拳数百

年的历史传承， 拥有大量的太极

文化遗存和历史传说 ， 拥有
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万习练者的群众基础， 拥有 “太

极圣地” 的光荣称号。 焦作市委、

市政府对太极文化的挖掘、 开发

和弘扬一直高度重视， 举办了六

届国际太极拳交流大赛， 建成了

太极拳祖祠、 太极拳博物馆和太

极文化园， 正在建设国际太极拳

文化交流中心和陈家沟中华太极

养生旅游基地， 太极拳申报世界

非物质文化遗产工作也在有序进

行。 今年， 我们与省文化厅、 省

歌舞演艺集团、 北京超越维一文

化创意工作室联手打造的大型原

创舞剧 《太极》， 是我们弘扬太极

文化的又一力作 ， 更是弘扬中华

传统文化浓墨重彩的一笔 。 在今

后的创作排演中 ， 焦作市委 、 市

政府将继续全力支持 ， 搞好协调

服务。 相信通过我们的共同努力，

一定能够将大型原创舞剧 《太极》

打造成 “国字号 ” 精品剧目 ， 为

弘扬中华传统文化作出新的更大

的贡献。

据了解，大型原创舞剧《太极》

运用新颖艺术表现形式弘扬传统

民族文化。 《太极》不以人物命运为

故事结构，而是采用“舞

+

武”的呈

现方式，截取人物的精彩片断和精

神要义， 构成太极世界的神秘、太

极拳的博大太极精神的传播。 《太

极》将塑造一组令人难忘的大河群

英谱。 他们所创造的太极拳，其实

就是为中华民族生存发展创建了

一个巨大的“气场”，这里既有生命

的精彩，也有生态的和谐。 舞剧将

运用高科技的舞台手段，深刻反映

太极文化的博大内涵和东方哲学

思想之精髓，剧本的构思 、情节的

设置、人物的安排、主题的提炼和

舞蹈的创作编排以及舞台美术的

呈现，都将在中原文化大背景下进

行。 该剧将向世界人民诠释“和谐、

和平”的中国理念，成为让世界人

民进一步了解太极、 热爱太极、习

练太极的绝好教材。 同时，《太极》

也将成为展示中原文化，宣传崛起

中原、和谐中国的一个窗口。

河南歌舞演艺集团承担舞剧

《太极》的策划、组织、创作、排演等

具体工作。 主创人员多次来我市深

入生活，进行实地采风、调研，并多

次组织有关专家论证、研讨。 相信

有京、豫两地顶尖创作团队的通力

合作，有河南歌舞演艺集团实力雄

厚的演艺资源作支撑，《太极》一定

能够达到思想性、艺术性 、观赏性

和市场性的完美统一。
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本报讯 （记者张蕊 见习记者赵明辉）

昨日上午，市委副书记、市长孙立坤主持召

开市政府第五十次常务会议， 研究保障性

住房建设、安全生产及食品安全等工作。市

领导赵建军、迟军、贾书君、牛越丽 、乔学

达、胡小平，市厅级干部魏丰收、马明仁、李

海松、郜小方等出席会议。焦作军分区司令

员阚辉应邀出席会议。部分市人大代表、政

协委员应邀出席会议。

会议听取了市房管中心汇报保障性住

房建设工作情况、 市政府办公室汇报保障

性住房建设“八查八看”工作方案，并原则

同意“八查八看”工作方案。会议要求，加快

保障性住房建设， 必须严格实施 “八查八

看”：一是查认识，看主要领导是否尽到了

第一责任人责任；二是查进度，看是否按时

间节点按时完成任务；三是查质量，看是否

做到质量合格优质优良；四是查程序，看是

否按“十个百分之百”要求认真推进；五是

查账目，看财务开支是否合理规矩规范；六

是查问题，看建设中发生的问题是否解决、

违纪违规的人和事是否得到处理； 七是查

分配， 看保障性住房是否公开透明分给困

难群众；八是查机制，看保障性住房建设机

制是否真正建立并发挥作用。通过“八查八

看”，确保保障性住房建设规矩规范推进。

会议强调，一是要真重视。保障性住房

建设是党中央、国务院的重大战略决策，是

重大的民生工程、民心工程，必须不折不扣

地完成。 各级各部门要把保障性住房建设

摆到重要位置， 带着对困难群众的深厚感

情，切实抓紧抓好。 二是要真规范。 要严格

按照政府性投资建设项目“十个百分之百”

的要求，确保建设质量；各有关部门要细化

制订检查方案，保证检查的质量。三是要真

加快。 要严格按照省政府规定的时间节点

要求，争分夺秒，千方百计，大力支持，加快

进度，确保按时完成任务。 四是要真加强。

要采取“四个一”工作法，做到一天一碰头、

一周一通报、 一月一总结、 一个小区一班

人，把目标任务和工作要求落实到位、落到

实处。 五是要真公开。 要制定严格标准，把

保障性住房的建设过程、 分配过程全部向

社会公开，确保公平公正、公开透明。 六是

要真追究。 通过“八查八看”，认真严格检

查，对工作推进不力的，要进行严格责任追

究。

会议还听取了市安全监管局汇报全市

安全生产情况、 市食安办汇报全市食品安

全工作情况。 会议要求，一是认识要到位。

安全是天大的事，（下转二版）

市

政

府

召

开

第

五

十

次

常

务

会

议

研

究

保

障

性

住

房

建

设

、

安

全

生

产

及

食

品

安

全

等

工

作

科霖达：呕心沥血酿菊珍

本报记者 芦凤海 李冬露

焦作市科霖达生物科技有限公司董事长苏连

方是个高品位的人。 这一点从公司名称及发展定

位就可见一斑。 科霖达寓意为集科技之甘霖，达世

人之康健；其发展定位是打造中国怀菊第一品牌。

苏连方说，怀菊是焦作的骄傲，是国家中药保护品

种。 如此国之瑰宝，如果我们不能高品位定位，就

不能很好地保护怀菊、开发怀菊，更谈不上让怀菊

造福世人。

心有多高，梦就有多远。 站在怀菊长远开发的

战略高度，苏连方一出手就是大手笔：精选怀菊中

的上品为原料，寻找钟灵毓秀之地建基地，请来食

品专家搞研发，诚邀饮品界“泰斗”级人物来助阵。

占得天时、地利、人和，自然催生名优品牌，这就难

怪菊珍一上市就成为菊中珍品。

寻遍怀川大地 精选怀菊上品

俗话说，巧妇难为无米之炊。 要打造怀菊饮品

品牌，自然需要大量的优质怀菊原料。 从

2005

年

开始，苏连方就对怀菊做了大量的研究。 焦作盛产

怀菊， 怀菊药效优于其他菊花品种。 可怀菊也有

高、中、低档之分，种植与管理也存在差异。 苏连方

意识到，要创出怀菊饮品品牌，当务之急是精选怀

菊中的上品作原料；要形成产业规模，还得下大力

气推广良种，提高怀菊种植管理水平，扩大怀菊种

植面积。 为寻访怀菊名品，苏连方查阅了大量的资

料，走遍了焦作的山山水水。 有关资料显示，温县

赵堡镇陈家沟既是太极拳的发源地， 也是优质怀

菊产地，这里的菊花有“太极之花”之美誉。 通过对

比化验，苏连方发现，武陟、温县交界的陈家沟方

圆
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多公里范围所产怀菊，品种、色泽、药性均为

上乘。 于是，苏连方一方面与这里的菊农签约，长

年收购，保证原料供应；一方面从保护怀菊的长远

思路出发，自己承包了
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多亩土地，聘请科研人

员种植优良品种，以此引导广大菊农科学种植，提

高怀菊的品质和产量。

留意焦作山水 筹建创业基地

菊饮开发为纯植物萃取， 对环境和水质的要

求特别高。 苏连方是个有心人，早在筹建泰和食品

饮料有限公司时， 他就看中了解放区上白作街道

田涧村的一块风水宝地。 这里人杰地灵，是元代杰

出的政治家、教育家、天文学家、思想家、哲学家许

衡的故里； 这里环境幽雅， 紧邻焦作市生态植物

园，是我市的后花园、大氧吧；更为珍贵的是，这里

地下水充足，水质甜美。 苏连方请来省有关部门专

家，对这里的水源和水质进行化验，答案是：这里

的水与云台山深层地质矿泉水一脉相承， 富含人

体需要的多种矿物质，是做饮品的一级原料水。 机

遇总是钟情于有准备的人。 于是，苏连方在这里建

起了占地

100

余亩的花园式企业———科霖达生物

科技有限公司。

请来食品专家 精心酿造菊珍

怀菊开发，意义重大，功在当代，利在千秋。 市

委、市政府高度重视，将科霖达确定为市农业产业

化重点龙头企业，要求各部门密切配合。 但是，将

怀菊开发成广为接受的饮品毕竟是一条前人没有

走过的路，需要摸着石头过河。 怀菊的药用价值虽

然很高，但苦涩味重，要制成天然植物饮品，必须

解决口感问题。 为此，苏连方请来了河南理工大学

理化学院副院长、 硕士生导师缪娟教授进行技术

指导。 缪娟运用中医传统理论， 结合民间传承配

方， 以现代生物工艺， 将怀菊花与罗汉果进行复

配。 缪娟说：“怀菊和罗汉果均是卫生部首批公布

的药食两用中药材，都具有清热、解毒、消炎、降血

糖、抗基因诱变、抑制胆固醇等功效，一个平肝，一

个润肺，一个是北方奇花，一个是南方圣果，两者

复配，互补互助，相得益彰，既是南北互济，又可阴

阳互补。 ”

解决了复配原料问题， 接下来就是寻找最佳

的复配比。 科学研究无捷径。 经过上千次的实验，

二者的复配比终于找到。 为将实验成果转化为生

产力，苏连方又请来了焦作大学副校长、市怀药工

程中心主任符德学教授等省内外知名专家作指

导。 在公司科技人员的共同努力下，两条国内最先

进的自动化流水生产线很快建成并开始了菊珍的

试生产。

鉴于科霖达对怀菊饮品的成功开发， 去年

10

月， 市科技局批准在此设立市怀菊花开发利用工

程技术研究中心。

12

月， 市五大班子领导亲临挂

牌。 这标志着苏连方成为中国怀菊开发利用领军

人。

诚邀“饮料大碗” 坐镇打造品牌

按照约定，苏连方向他的老同学———中国“饮

料大碗”刘仲玺发出了邀请。 刘仲玺接到邀请后，

先后四次莅焦考察怀菊花及其饮品开发情况，并

于

2010

年

8

月出任科霖达总经理。 在谈到他为何

放弃外企优厚待遇而到科霖达任职时，刘仲玺说：

“一是焦作具有特色饮料发展的基础，那就是‘四

大怀药’。 在传统饮料市场饱和的情况下，只有特

色饮料才能有大的发展。 二是焦作市各级政府十

分重视‘四大怀药’系列产品的开发和利用。 三是

科霖达已经具有一定的怀菊开发基础。 四是被老

同学‘开发怀菊、造福世人’的志向所打动。 ”

刘仲玺上任后， 立即着手自动化流水生产线

的标准化生产，在不到两个月的时间里，就使产品

成品率由

50%

提高到

95%

， 产量由每天

3

吨提高

到

50

吨。 他还建立了全面严格的管理体系，做到

“一切工作有标准，一切过程有记录，一切结果可

追溯”，打造出了一支技术过硬、管理现代的核心

团队。

2010

年

12

月， 经过

48

道生产工序、

12

道质

量标准检测的菊珍正式开始批量生产。 恪守 “不

欺材 、 不欺量 、 不欺工 、 不欺心 ” 生产理念而

“出炉” 的菊珍， 因其科学严格的工艺而品质出

众。 有关部门经过严格检测得出结论： 该产品不

但符合饮料标准 ， 而且具有怀菊特有的养生功

效， 即舒肝、 明目、 排毒、 清肺、 止咳、降压、杀

菌等，长期饮用能调理阴阳，增强原动力，恢复年

轻态。

菊珍的成功开发固然可喜可贺， 但刘仲玺更

关心的是怀菊开发的远景， 更重视的是打造中国

怀菊第一品牌。 他向有关部门建议：要加大对科霖

达的扶持力度， 将其打造成为焦作乃至全国怀菊

开发的旗舰；要建立怀菊深加工产品的地方标准，

不断引进优秀人才，加大怀菊研发力度，推动科技

创新和产品升级，打造中国怀菊第一品牌。

①4

推进中小学校舍安全

工程暨布局调整工作

本报讯 （记者刘婧） 昨日下

午， 我市召开中小学校舍安全工

程暨布局调整工作推进会， 通报

工作进展情况。市委常委、副市长

迟军出席会议。

据了解， 今年是省确定中小

学校舍安全工程“五年规划，三年

攻坚”实施办法，集中攻坚的最后

一年。 完成

82.61

万平方米的重

建目标是我市今年校舍安全工程

的核心任务。截至

8

月底，我市校

舍安全工程已完成

51

万平方米

建设任务， 占责任目标的

62%

。

在中小学布局调整工作中，

2011

年全市计划新建高中

2

所、 初中

6

所；撤并高中

4

所、初中

9

所。

截至目前， 已建成并投入使用

2

所初中， 有

2

所高中和

3

所初中

正在建设中 ，

1

所初中已完成勘

界；完成撤并高中

4

所 、初中

14

所。

迟军在会议上指出， 全市各

级各部门要进一步提高认识，增

强责任感、紧迫感和机遇感，明确

责任，加大工作力度，集中人力、

财力、物力打好这场攻坚战，确保

圆满完成规划任务， 为促进教育

资源优化配置， 全面提升中小学

校舍安全水平， 办好人民满意民

教育作出贡献。

①4

降水停止 抓紧收秋

本报讯 （记者许明霞） 昨日，

记者从市气象局了解到，今明两日

降水停止，农民朋友宜抓紧时间收

秋。 市气象台专家提醒农民朋友，

雨后要及时抢收已成熟的玉米 、

大豆、 棉花、 蔬菜， 对已收获的

农作物 ， 在储藏时要注意通风 。

另外， 应及时腾茬整地， 做好麦

播准备工作， 确保冬小麦适时播

种、出苗。

①4

昨日上午，市委书记路国贤在大型原创舞剧《太极》签约暨启动仪式上致辞。 当日，《太极》签约暨启动仪

式在温县陈家沟隆重举行。 市委常委、宣传部长甘茹华主持签约仪式。 本报记者 赵耀东 摄
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我市首家股权投资基金公司挂牌运营

本报讯 （记者史文生 ） 近

日 ， 我市首家股权投资基金公

司———焦作亿象股权投资基金有

限公司开始挂牌运营。

该公司主要从事拟上市公司

和高科技、 高成长中小企业股权

投资； 中小企业天交所股权挂牌

上市； 股权投资资金管理， 企业

项目投资管理及相关咨询等业

务， 也是我市第一家经天津股权

交易所注册的合格投资人、 做市

商和保荐机构 ， 注册资本

2

亿

元。 据该公司负责任人介绍， 作

为天交所与广大中小企业的中介

桥梁， 公司通过凝聚高素质专业

人才， 构建专家型团队， 将积极

帮助企业搞好股权融资， 高质量

保荐我市中小企业在天交所挂牌

上市， 以促进我市中小企业特别

是高科技、 高成长企业的快速发

展。

①4

王锋获全国质量工作先进个人称号

本报讯 （记者孙国利 通讯员许丽） 中国质量

管理领域最高奖项———全国质量工作先进单位和先

进个人评选近日揭晓，风神股份党委书记、总经理王

锋荣获“全国质量工作先进个人”称号。 此举标志着

风神股份在做优做强， 实现内涵式发展方面又迈出

了坚实的一步。

近年来，风神股份通过不断创新实践，质量管理

水平得到全面提高， 成为国内轮胎行业目前唯一一

家出口免验企业， 风神全钢子午胎已成为中国本土

轮胎企业在海外市场的第一品牌。

①4

多氟多一项目入选国家项目库

本报讯 （记者许伟涛 通讯员杨芳） 近

日， 多氟多化工股份有限公司上报的锂离子电

池关键材料千吨级高性能晶体六氟磷酸锂研发

及产业化项目入选

2012

年度高新技术发展及

产业化领域国家项目库， 成为我市唯一入选项

目。

六氟磷酸锂是典型的无机氟化工产品，用

来生产电解液，是锂离子电池的关键材料。多氟

多是国内唯一能批量生产晶体锂盐的高新技术

企业， 也是国内同时生产锂离子电池材料和电

池的企业。目前，多氟多

200

吨晶体六氟磷酸锂

项目产能已完全释放，

2000

吨六氟磷酸锂项目

正按计划实施，预计年底一期

500

吨开始生产。


